



Vinea TRANSACTION

15 Pièces

750 m<sup>2</sup>

Réf. 2156CDR

2 438 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette magnifique demeure du 19ème de style bastide provençale est située dans une ville chargée d'histoire. Au cœur des Côtes du Rhône, elle est à proximité du centre ville et de ses commerces. La propriété jouit d'une vue imprenable sur les Dentelles de Montmirail et au loin le Mont Ventoux. Facile d'accès, l'aéroport de Marseille est à 45 min et la gare TGV d'Avignon à 40 min. L'autoroute A7 est à 10 min. La propriété d'une surface d'environ 750 m<sup>2</sup> se compose d'une maison orientée Sud, avec un ensemble de bureau d'environ 230 m<sup>2</sup> en rez-de-jardin et environ 350 m<sup>2</sup> d'habitation avec 7 ...

This magnificent 19th century Provençal bastide-style house is located in a town steeped in history. In the heart of the Côtes du Rhône, it is close to the city center and its shops. The property enjoys a breathtaking view of the Dentelles de Montmirail and the Mont Ventoux in the distance. Easy access, Marseille airport is 45 minutes away and Avignon TGV station is 40 minutes away. The A7 freeway is 10 minutes away. The property of about 750 m<sup>2</sup> is composed of a house facing South, with an office of about 230 m<sup>2</sup> on the ground floor and about 350 m<sup>2</sup> of living space with 7 bedrooms and 6 ...

## VINEA TRANSACTION

Le Cristal, - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

